



Ciudad de México, a 13 de febrero de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

VINCULACIÓN, FACTOR INDISPENSABLE PARA EL FORTALECIMIENTO DE MÉXICO: EFF

- **El Titular del IPN participó en la XIV Cumbre de Rectores México-Cuba que se realiza en la Universidad de Guanajuato**

C-105

Guanajuato, Gto.-El Director General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, aseveró que el reto de las instituciones de educación superior es consolidar, a través de la vinculación, iniciativas con alto contenido científico que promuevan el crecimiento económico, el desarrollo social, la sustentabilidad e independencia tecnológica.

Al participar en la *XIV Cumbre de Rectores México-Cuba Vinculación universitaria y su impacto en el desarrollo regional*, organizada por la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), Fernández Fassnacht resaltó la importancia de la colaboración como factor indispensable para impulsar el fortalecimiento del país.

“Todos los días nuestras instituciones llevan a cabo labores de docencia, investigación, difusión de la ciencia y la cultura, y aunque con eso cumplimos la misión social que se nos ha encomendado, no debemos olvidar la importancia que tiene la vinculación, no sólo en la dinámica de las instituciones, sino en la vida de nuestra gente”, afirmó.

En el encuentro que se lleva a cabo del 13 al 15 de febrero en la Universidad de Guanajuato, Fernández Fassnacht indicó que el IPN tiene presencia en 22 estados de la República Mexicana mediante 100 unidades de diferente naturaleza: de educación media



superior y superior, centros de investigación, educación continua, fomento al desarrollo empresarial, así como de apoyo al emprendimiento y a la innovación educativa, con ello, se incide en todas las realidades locales y regionales del país.

Precisó que con la colaboración de estudiantes, investigadores y docentes se tiene una amplia capacidad para detectar las necesidades de los sectores público, privado y social, mediante unidades politécnicas para la integración social en cada plantel o centro, las cuales se constituyen como enlace entre la institución y las instancias gubernamentales o empresariales.

El IPN posee tres entidades fundamentales para esta labor: el Centro de Incubación de Empresas de Base Tecnológica (CIEBT), la Unidad Politécnica para el Desarrollo y la Competitividad Empresarial (UPDCE) y la Unidad de Desarrollo Tecnológico TechnoPoli, que gestionan recursos, promueven y atienden necesidades de apoyo tecnológico y vinculan a los diferentes recursos humanos con proyectos de investigación, detalló Fernández Fassnacht.

En el panel, el Director General del Politécnico estuvo acompañado por los rectores de las universidades autónomas Metropolitana y de San Luis Potosí, Salvador Vega y León y Manuel Fermín Villar Rubio, respectivamente.

Además de los titulares de las universidades cubanas de Artemisa, Matanzas y Holguín, Carlos Eduardo Suárez Ponciano, Leyda Finalé de la Cruz y Reynaldo Velázquez Saldívar, respectivamente.



Exitosas redes politécnicas

En 2016 el IPN formó nueve redes de investigación y posgrado dedicadas a realizar investigación básica, aplicada y desarrollo tecnológico en Nanociencia y Micronanotecnología, Biotecnología y Medio ambiente

#DejaHuella

Tus logros son nuestros logros



"La Técnica al Servicio de la Patria"
Coordinación de Comunicación Social



===000===